

DÍEZ CORRALEJO, Ismael

Sacerdote (1927-2016)

Nacimiento: Robledo-Traspeña (Burgos), 17 de julio de 1927.

Profesión religiosa: Mohernando (Guadalajara), 16 de agosto de 1954.

Ordenación sacerdotal: Salamanca, 1 de marzo de 1964.

Defunción: Logroño, 18 de junio de 2016, a los 88 años.

Ismael nació en el pueblo burgalés de Robledo-Traspeña.

Le gustaba la electricidad y desde muy pronto entró a trabajar en la empresa Iberduero. Allí contactó con él el director del colegio salesiano de Deusto-Bilbao, don Marcelino Talavera, gran animador de vocaciones, y se animó a ser salesiano.

Fue enviado a hacer su preparación profesional a Italia, en el colegio de aspirantes coadjutores de Rebaudengo (Turín) en la especialidad de electricidad. De allí ingresó en el noviciado de Mohernando en 1953. Destacaba por su gran piedad, sencillez y amabilidad en el trato, lo que le valía el aprecio de sus compañeros y la estima de sus superiores, que lo consideraron apto para ser sacerdote. Por eso profesó, no como coadjutor, sino como clérigo, el 16 de agosto de 1954.

De Mohernando pasó a hacer los estudios filosóficos en Guadalajara (1954-1957). Con 27 años de edad le costaban mucho los estudios y tuvo que hacer un gran esfuerzo para poder salir adelante. Terminados los tres años de filosofía, fue enviado como trienal primero a Deusto, donde pasó dos años (1957-1959), consiguiendo el título de diplomado electrónico en el instituto de la Junta Provincial de Vizcaya. El tercer año (1959-1960), lo realizó en la Universidad Laboral de Sevilla.

De allí pasó a Salamanca para cursar teología de 1960 a 1964. Fue ordenado sacerdote el 1 de marzo de 1964.

Su ministerio sacerdotal lo realizó casi exclusivamente en la casa de Deusto, donde fue jefe del taller de electricidad y consejero encargado de los estudios y la disciplina del colegio. Destacó por su gran sentido de la responsabilidad y su buen trato con todos.

Aquejado por una enfermedad que le impedía valerse por sí mismo, fue ingresado en la residencia de enfermos Don Artémide Zatti de Logroño, donde falleció el 18 de junio de 2016, a la edad de 88 años.